



Friedenswallfahrt

Wallfahrt nach Kühbruck #42

Montag, 7. Juli

Der Gang zur Rosenkranzkönigin ist ein Fixpunkt im pfarrlichen Jahreslauf. Wir beten heuer besonders für den Frieden auf der Welt. Gottes Schöpfung und Gottes Wort werden uns begleiten. Herzliche Einladung!

Treffpunkt ist um 8:30 Uhr beim Pfarrheim Weiler

Hier können Autos abgestellt werden. Für die Fahrt nach Nenzing-Stellveder bilden wir Fahrgemeinschaften. Vom Wanderparkplatz gehen wir betend oder meditierend in Richtung Nenzinger Himmel bis zur Wallfahrtskirche Rosenkranzkönigin. Die Gehzeit dorthin beträgt ca. 2 Stunden (inkl. Stationen). In der frisch renovierten Kapelle feiern wir die Heilige Messe mit Vikar Willi. Danach stärken wir uns mit einer Jause auch körperlich. Jause bitte selber mitnehmen!
Info: Die WC-Anlage bei der Kapelle ist zugänglich.



Fragen bitte an Walter Stampfl: 0680-4005898 od. walter.stampfl@vol.at